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別紙1 

会 議 記 録 (1) 

会 議 名 称 令和４年度第４回北本市地域福祉推進委員会 

開 会 及 び 

閉 会 日 時 
 令和５年２月９日（木）１３時３０分から 

開 催 場 所  北本市文化センター 第３会議室 

議 長 氏 名  高島恭子 

出 席 

委員 (者 ) 

氏 名 

   

高島恭子 佐藤 佐 深谷 忍 白石春彦 鹿島二郎 近藤洋子  

吉田伸吾 仲谷まり 松﨑 剛 浅野 勉 山賀朋子 

欠 席 

委員 (者 ) 

氏 名 

荒井理恵子 醍醐 隆 茂木 好 齊藤ゆかり 

説 明 者 の 

職 氏 名 
 共生福祉課主幹 長島俊介 

事 務 局 職 

員 職 氏 名 
 共生福祉課長 吉田美佐男 主幹 長島俊介 主幹 宮部亜由美 

会  議 次 第 

１ 開    会 

 

２ 議    題 

⑴ パブリックコメント手続きの結果について 

⑵ 第三次北本市地域福祉計画・地域福祉活動計画案について 

 

３ 閉    会 

配 布 資 料

資料１ 第三次北本市地域福祉計画・地域福祉活動計画（案）に対する意

見一覧 パブリックコメント結果の公表案 

資料２ 第三次北本市地域福祉計画・地域福祉活動計画案 



2 

 

発言者 発言内容 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（委員長） 

 

１ 開会 

皆様こんにちは。本日はお忙しい中をお集まりいただきましてありが

とうございます。定刻となりましたので、これより令和4年度第４回

北本市地域福祉推進委員会を開催させていただきます。本日は、計画

案を中心に、またパブリックコメントの結果の回答について皆様から

ご意見をいただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。本日も計画策定の支援をしていただく株式会社名豊の渡邊さん

にお越しいただいております。また、本計画につきましては市と社会

福祉協議会と合同で策定しておりますことから、社会福祉協議会から

も星野さんに参加いただいております。 

続きまして、議事に進む前に、配布資料の確認をさせていただきま

す。今回事前に届かなかった方もいらっしゃったようなので、この場

を借りてお詫びをさせていただきます。申し訳ございませんでした。 

 

【資料確認】 

先ず、会議の次第と資料１「パブリックコメントの結果の公表」、

資料２で「計画案」、以上3種類の資料をお配りしておりますが、お

手元にございますか。 

 

【会議の公開・非公開について説明】 

ここで、会議の公開についてご説明をさせていただきます。北本市で

は「北本市情報公開条例」の第２１条によりまして、「委員会等の会

議は公開を原則とする。」としております。また、「北本市附属機関

等の会議の公開に関する規則」の第２条及び第５条の規定によりまし

て、「会議の公開・非公開の決定」及び「会議資料の閲覧の同意」に

つきましては、当該会議に諮って行うこととしております。事務局と

いたしましては、「本会議は個人情報を扱うものではない」と判断し

ておりますが、お手数ですが、委員長より、「会議の公開・非公開」

及び「会議資料の閲覧の同意」について、委員の皆様にお諮りをいた

だきたいと存じます。お願いいたします。 

 

皆様こんにちは。ただいま事務局から会議の公開、資料の閲覧につ

いての説明がございました。本議会の本会議は公開として、会議資料
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委員 

 

議長（委員長） 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（委員長） 

 

 

事務局 

 

議長（委員長） 

 

 

 

 

議長（委員長） 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

の閲覧についても同意いただくということでよろしいでしょうか。 

 

 【異議なし】 

 

ありがとうございます。本会議を公開とします。 

 

ありがとうございました。なお、本日の会議につきまして、事前に傍

聴の希望をとりましたが、希望者はなかったことをご報告させていた

だきます。 

それでは会議次第に基づき、委員長に議事の進行をお願いしたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

 

 

２ 議題 

（１）パブリックコメント手続きの結果について 

それでは、（１）パブリックコメント手続きの結果について説明をお

願いします。 

 

～資料１の説明～ 

 

ご説明をいただきましたところですが、委員の皆様の方から何かご意

見はございますか。 

特にないようでしたら、次の議題に移りたいと思います。 

 

（２）第三次北本市地域福祉計画・地域福祉活動計画案について 

それでは、次に（２）第三次北本市地域福祉計画・地域福祉活動計画

案について、こちらも事務局よりご説明をお願いいたします。 

なお、本日委員の皆様にお配りしている本計画案につきましては、パ

ブリックコメントの手続きを経た計画案でございますので、誤字脱字

のような簡易な修正を中心に議論をしていただきたい、との説明を事

務局より受けておりますので、委員の皆様のご協力をお願いいたしま

す。 

 

ではお手元にお配りしております資料２をご覧いただきたいと思いま
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議長（委員長） 

 

 

浅野委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

白石委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。お配りした資料につきましては、パブリックコメントで使用し

て、且つパブリックコメントの意見を反映させた資料になります。ま

た、１月27日に開催されました策定会議の議論を併せて反映しており

ます 。本日は主に前回の会議でお示しした案から加除修正点を中心

に説明いたしまして、委員の皆様からご意見をいただきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

～資料２の説明～ 

 

ありがとうございます。ただいまご説明をいただきましたが、何かご

意見いただけたら有難く思います。 

 

21ページの民生委員の表とボランティアの表がありますが、ボラン

ティアの表中の数値の字体が、民生委員の表中の数値の字体と違って

いるようです。それと53ページ、「ごみ出し」の字体と下線はこのま

までよろしいですか？ 

 

これはこの後変えます。ここは修正しましたよということで、字体と

下線を入れています。 

 

94ページの障害福祉計画とありますが、障害者の害がひらがな表記と

いうことだったのですが、こちらの障害者総合支援法の「がい」の字

はこのままでよろしいですか？  

 

結論から申し上げますと、94ページの障害福祉計画の障害者総合支援

法の害の字は漢字で大丈夫です。この理由ですが、ページの最初にご

説明しました、目次の裏側の所の下の方に、「障がい者」等の表記に

ついては、平成23年に定めた「障害者の「害」の字をひらがなと表記

する指針」というのが北本市にございます。この中で人ですとか、人

の状態を表す場合にはひらがなで、法律用語については漢字を使うこ

ととしており、その関係で法律ですとか制度については漢字表記をし

ておりまして、その他の部分についてはひらがなということになって

おります。 
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議長（委員長） 

 

白石委員 

 

 

 

議長（委員長） 

 

浅野委員 

 

 

 

議長（委員長） 

 

松﨑委員 

 

 

 

事務局 

 

議長（委員長） 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

白石委員 

 

 

 

 

ありがとうございました。他にはいかがでしょうか。 

 

92ページからの用語解説、これ非常に参考になりました。というの

は、前回どうして作らないのかなと思ったのですが、今回はちゃんと

やってあって素晴らしいと思いました。 

 

ありがとうございます。 

 

すみません。細かいところばかりで申し訳ないですが、14ページと18

ページの表中の数値の字体ですが、20ページ、21ページの表中の数値

の字体と統一させた方がいいと思います。 

 

ありがとうございます。 

 

用語解説で、ＳＮＳはソーシャルネットワークサービスの略称と書い

ていますが、ＮＰＯも何の略称なのか説明を入れてはどうでしょう

か。 

 

はい、修正します。 

 

皆様、ご意見をいただきましてありがとうございました。それでは進

行を事務局にお返しいたします。 

 

（３）その他 

皆様、ありがとうございました。ここで1件、白石委員より委員の皆

様にご紹介したいことがあると伺っておりますので、資料をお配りし

ます。 

白石委員からご説明をお願いします。 

 

私は障がい者福祉団体連絡協議会からこの会議に来ているので、障が

い者について皆さんに承知していてもらおうと思い、お時間をいただ

きました。 

【障がい者福祉団体連絡協議会より連絡事項】 

～資料説明～ 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

副委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

白石委員、ありがとうございました。障がいのある方も地域で暮らし

ていく大事な一員ですので、そうした方たちを支援しているのが障が

い者福祉団体連絡協議会でございます。白石委員はこの協議会から選

出され、本会議に出ていただいているところです。また、こういった

活動を委員の皆様にも知っていただきたいということで、今日ちょっ

と時間をもらいたいということでしたので、ご紹介していただきまし

た。ありがとうございました。 

以上をもちまして、本日の議題につきましてはすべて終了となりま

す。私共事務局の準備不足もございまして、これまでの会議の中で委

員の皆様にもご迷惑をお掛けすることも多々あったかと思いますが、

おかげさまでこうした立派な案を作ることができました。本当にあり

がとうございました。この場をお借りしまして、御礼申し上げます。 

 

３ 閉会 

それでは最後に、副委員長の佐藤様からご挨拶をいただきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

 

（閉会の挨拶） 

 

副委員長ありがとうございました。以上をもちまして、本日の会議は

終了となりますので、皆様どうもお疲れ様でした。 

(閉会) 

 


